

E.: 06.09.2021 /H.



Vorlage Nr.: 0202 / 2021

Herr Claus Spandau
Kreistagsvorsitzender
Riversplatz 1 - 9
35394 Gießen

Mit Antrag
auf direkte
Ausschußberatung

Gießen, 3. September 2021

Antrag: Gründungs- und Innovationspreis im Landkreis Gießen initiieren

Die Kreistagsfraktionen CDU, Bündnis90/Die Grünen und Freien Wählern bitten Sie, den folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der Sitzung des Kreistags am 27. September 2021 und zuvor auf die Tagesordnung des Ausschusses für Wirtschaft, Umwelt- und Klimaschutz, Digitalisierung und Mobilität zu nehmen:

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird beauftragt, vorbereitende Gespräche mit IHK und der Kreishandwerkerschaft zu führen, mit dem Ziel eines Gründungspreises für Start-Ups aus dem Landkreis Gießen, sowie einen Preis für Innovationen im Handwerk und in kleinen und mittleren Unternehmen seitens des Landkreises Gießen auszuloben.

Der Kreisausschuss wird weiterhin beauftragt, die Ergebnisse der Gespräche dem zuständigen Kreistagsausschuss im ersten Quartal 2022 schriftlich mitzuteilen.

Begründung:

Der Landkreis Gießen ist ein starker Wirtschaftsstandort in Mittelhessen. Die vielen kleinen und mittelständischen Unternehmen, Handwerksbetriebe sowie der ausgeprägte Gründungsgeist an den Gießener Hochschulen sind unerlässlich für sichere Arbeitsplätze und fortschrittliche Innovationen. Der Landkreis Gießen sollte bestehende und sich auf den Weg machende zukunftssträchtige Bestrebungen in der heimischen Wirtschaftskultur aktiv unterstützen. Daher ist sowohl ein Gründungspreis für Start-Ups als auch für soziale, technische und digitale Innovationen in kleinen und mittelständigen Unternehmen bzw. Handwerksbetrieben mit nachhaltigen Auswahlkriterien zu etablieren. Damit würde der Landkreis Gießen nicht nur einen wichtigen Beitrag zur Modernisierung der heimischen Wirtschaftsförderung erbringen, sondern gleichzeitig auch die herausragenden Leistungen der Unternehmen, Handwerksbetriebe und Start-Ups in ihrer Rolle als Dienstleister für ein umwelt- und sozialverträgliche Gesellschaft würdigen.

Mit freundlichen Grüßen


Tobias Breidenbach
Vorsitzender CDU-Fraktion


Kerstin Gromes
Vorsitzende Grüne-Fraktion


Kurt Hillgärtner
Vorsitzender FW-Fraktion